

La Corriente del Río Sur



Promover el interés y la colaboración para la administración de cuencas hidrográficas



Parque Coyner Springs

Conexiones: Embárcate en una aventura en el parque

Las oportunidades para disfrutar de la naturaleza abundan en la cuenca del río Sur. Hay más de 15 parques y reservas del condado y de la ciudad abiertos al público, ocho solo en Waynesboro. Si eliges visitar uno por semana durante todo el verano, aún dejarías algunos sin descubrir. ¿Puedes nombrarlos a todos? Si no es así, encontrarás una lista completa [aquí](#). A continuación se

muestra una lista de algunos parques menos conocidos que aún merecen una visita:

- Coyner Springs Park - 2091 Lyndhurst Road, Waynesboro
Coyner Springs Park incluye 145 acres de tierra con senderos naturales, un área de picnic, un parque para perros sin correa y un campo de golf de disco de 9 hoyos. Es un gran lugar para espiar la vida silvestre, volar una cometa, salir a correr o simplemente sentarse y reflexionar. El parque está abierto desde el amanecer hasta el atardecer todos los días. <https://www.waynesboro.va.us/218/Coyner-Springs-Park>
 - Rife Park - 801 Lyndhurst Road, Waynesboro
Rife Park ofrece un bolsillo íntimo de belleza natural a orillas del South River. Hay algunas mesas de picnic para comer al aire libre y una rampa para botes si está buscando salir al agua y explorar el Sendero del Agua. Es un buen lugar para lanzar un carrete o simplemente escuchar y observar el mundo natural a su alrededor. El parque está abierto desde el amanecer hasta el atardecer todos los días. <https://www.waynesboro.va.us/960/Rife-Park>
 - John E. Painter Park - 1100 20th Street, Grottoes
John E. Painter Park ofrece refugios para hacer picnics, pozos de herradura, canchas de tenis y voleibol, un campo de prácticas y un área de juegos infantiles. Una rampa para botes ofrece acceso al río y también hay senderos para practicar senderismo y ciclismo. En 2022, el parque fue rebautizado en honor al jefe de policía retirado John E. Painter después de que perdiera la vida en un tiroteo en Bridgewater College. El parque está abierto desde el amanecer hasta el atardecer todos los días. <https://www.townofgrottoes.com/parks>
 - Schneider Park - 81 Wayne Avenue, Stuarts Draft
Hay poco que se encuentre en línea sobre Schneider Park, pero cuenta con diamantes de béisbol iluminados y cerrados, áreas de picnic y muchos espacios verdes abiertos. ¡Tome una gorra de béisbol, un guante y algunos bocadillos, y comparta algunas fotos de su aventura en nuestra página de Facebook de [SRWC](#) para correr la voz!
-



Revitalización de cuencas hidrográficas: el sol está saliendo en Sunset Park

El área recreativa más nueva de la cuenca, Sunset Park, está casi terminada. Las características personalizadas y las impresionantes vistas lo convertirán, sin duda, en un destino favorito para residentes y visitantes por igual. Los miradores de piedra natural resaltan las amplias vistas hacia el oeste que incluyen picos distantes como Big House Mountain cerca de Lexington, a más de 40 millas de distancia. El pabellón, con cerchas de postes y vigas destinadas a imitar el diseño de una antigua estación de tren, incluye nueve mesas de picnic accesibles para personas con discapacidades que pueden acomodar cómodamente a 72 personas, perfectas para una recepción informal, una fiesta o una reunión. (Las reservaciones de alquiler estarán disponibles a través de Waynesboro Parks and Recreation una vez que el parque esté abierto). Sunset Park también será el primer parque en Waynesboro con luces para disfrutar por la noche. Se han instalado caminos iluminados para guiar a los visitantes desde los miradores y el pabellón hasta el estacionamiento y los baños, que también fueron diseñados con un guiño al pasado. Los aleros del techo están decorados con tableros ornamentales diseñados para que coincidan con los de la estación de tren Basic/Waynesboro Union de 1889 que se encontraba justo debajo hace más de un siglo. Sunset Park estará abierto de 6 a.m. a 10 p.m., así que asegúrese de dirigirse en algún momento después del anochecer para

saborear los sonidos y las vistas de la naturaleza por la noche. La vista natural se transforma en un mar de luces después del anochecer. Para obtener detalles actualizados sobre este y otros proyectos y eventos de Waynesboro, visite la página de Facebook de [Parques y Recreación de Waynesboro](#).



¿Sabías que...?

- Esté atento a estas nuevas señales que aparecen por toda la cuenca. Etiquetan cada ubicación en el mapa de la cuenca del río Sur para ayudar a crear conciencia. Además, ¡háganos saber si encuentra un buen lugar para otro!
- El 29 de abril de 2022, el condado de Augusta celebró la gran inauguración de su primer punto de acceso al río Sur en Dooms Crossing y el 2 de noviembre de 2023, celebraron el segundo en Crimora Park. ¡Ambos fueron financiados en su totalidad por subvenciones! Haga clic aquí para obtener más detalles.
- ¡El sitio web de la Coalición de la Cuenca del Río Sur ha experimentado una remodelación! ¡Haz clic en el enlace y explora la diferencia!



Da un paseo de regreso: 15 minutos en coche de regreso a 1890

De hecho, puede retroceder a principios del siglo XX con solo 15 minutos en automóvil al sur de Waynesboro hasta el Museo de la Granja al Aire Libre Humpback Rocks. A solo un cuarto de milla a pie del Centro de Visitantes de Humpback Rocks, la granja histórica ofrece un vistazo en el tiempo a la vida en una granja de montaña hace más de un siglo. El museo de la granja consta de una cabaña de troncos de una sola habitación, un gallinero, un sótano, un granero, un corral de cerdos, una casa de primavera y una cerca de riel; Y durante el verano, intérpretes disfrazados ofrecen demostraciones, que incluyen tejido, cestería y jardinería. En la década de 1890, granjas como esta eran la única fuente de refugio, sustento y, si había excedente, ingresos. Juntos aprendieron a sobrevivir. No tenían electricidad, plomería interior, vehículos motorizados, sistemas de carreteras interestatales, teléfonos celulares o Internet. Puede que la tranquilidad le resulte refrescante, pero tenga la seguridad de que fue una vida desafiante. La granja está abierta todos los días en el verano de 10 a.m. a 5 p.m. y está rodeada por 3,000 acres de tierras predominantemente boscosas para explorar también. Puede ser de interés notar que los edificios son originales pero no en sus ubicaciones originales. Durante la construcción de Blue Ridge Parkway, los arquitectos paisajistas recolectaron edificios históricos de los alrededores y los colocaron en Humpback Rocks para una vista conveniente. Para conocer los horarios de atención y los senderos cercanos, haga clic [aquí](#) o encuentre un mapa esbozado del área [aquí](#).



For the love of the outdoors

Página de inicio de No dejar rastro

¿Qué puedo hacer? No dejes rastro en los parques estatales de Virginia

¿Cuánto tiempo se tarda en volver a poner orden en tu casa después de una fiesta, un par de horas, un día entero? ¿No sería bueno si todos sus invitados ayudaran a limpiar y devolver las cosas a su lugar antes de irse? La vida transcurre mejor cuando los platos, las decoraciones y los muebles se restauran a sus lugares normales. Lo mismo ocurre al aire libre. Al aventurarse en la naturaleza, es importante recordar que solo somos visitantes. Es muy importante que existan organizaciones como el Centro para la Ética al Aire Libre de No Dejar Rastro para alentar y "equipar a los recreacionistas con información que ayude a minimizar sus impactos en el mundo natural". El Departamento de Conservación y Recreación de Virginia (DCR, por sus siglas en inglés) apoya su misión y sus 7 principios rectores y prácticas. Estos principios se basan en los últimos conocimientos de biólogos, administradores de tierras y otros líderes en educación al aire libre. A continuación encontrará un resumen, pero haga clic [aquí](#) para leer la explicación completa de cada principio.

- Planifique con anticipación y prepárese
Conocer las regulaciones e instrucciones locales y prepararse en función

de las predicciones meteorológicas ayuda a que el viaje sea más agradable y menos dañino.

- Viajar y acampar en superficies duraderas
El objetivo de viajar al aire libre es moverse a través de áreas naturales evitando daños a la tierra, el follaje o las vías fluviales. Mantener los campamentos pequeños y utilizar los sitios y senderos existentes evita alteraciones innecesarias en el medio ambiente.
- Deshazte de los residuos de forma adecuada
Piensa en los residuos que producirás en tu viaje y cómo deshacerte de ellos de forma adecuada.
- Deja lo que encuentres
Los objetos que encuentres en la naturaleza tienen un papel que desempeñar. Lo mejor es observar sin molestar.
- Minimice los impactos de las fogatas
Las fogatas son divertidas pero causan un impacto duradero. El uso de anillos de fuego, sartenes o montículos establecidos ayudará a preservar la tranquilidad circundante
- Respeta la vida silvestre
Estás visitando su casa. Evitar alimentarlos e interactuar con ellos para reducir el impacto negativo en las interacciones entre humanos y vida silvestre.
- Sé considerado con los demás visitantes
Respetar a los demás y abrazar la paz y la tranquilidad de la naturaleza elevará tu experiencia y la de los demás también.



Ahora disponible

Puede reservar la oficina de la Coalición de la Cuenca del Río Sur para la reunión de su grupo comunitario. El espacio está equipado con capacidad de proyección y Wi-Fi, además de mesas y sillas para 15-20 personas. La oficina está ubicada en 510D West Broad Street en Waynesboro. Las reservas son gratuitas; Se

agradecen las donaciones. Envíe un correo electrónico info@southernriverwatershed.org.

Para conocer los próximos eventos, consulte [la página de eventos de la Coalición de la Cuenca del Río Sur](#). ¡Síguenos en [Facebook](#) e [Instagram](#)!

[¡Agrégame a la lista de distribución!](#)